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Summary :

This memorandum dealt with the issue of the liberatio revolution in the fourth
state on the part of al Askari ,we dealt with the launch of the revolution and the
initial preeparations that preceded it and the region participated in it , as well as
the revlutionary organization that emerged from decisions the soumam
conference .all the military units of the kommundo , a book , and the most
Important battles and ambushes that crowned the national liberation army with
Its success .

Key words:

Fourth, state ,kommundo gamal ,brigade, Soumam Conference , battle
kuantitative .

Résume :

Ce mémorandum traitait de la question de la révolution de libération dans le
quatrieme état de la part dal —Askari ,Et dans celui —ci nous avons traité du
lancement de la révolution et des préeparatifs initiauux quil’ont précédeé et la
région y a participe, Ainsi kue dee I’organisation révolutionnaire émergente.
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Les décisions de la Conférence Soumam, Toutes les unités militaires du
komundo,le livre et les batailles et embuscades les plus imprtantes kui ont
couronne 1I’Armée de Libération Nationale de son succes.

Mots clés :

Le quatrieme état,le komundo djamal,Le bataillon ,I’embuscade , la conféreence
de Soumam,la bataillee.
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